

Cuba termine sa participation au tir sportif à Veracruz avec une broche d'or



Les spécialistes cubains du pistolet ont décroché 2 médailles d'or et une de bronze pour clore ainsi en beauté les performances de nos tireurs aux Jeux Centraméricains. Cuba termine première au tableau des médailles dans ce sport avec 14 médailles d'or, 7 d'argent et 7 de bronze. Le Mexique lui a emboîté le pas avec 6 médailles d'or, 5 d'argent et 4 de bronze. Le Guatemala a occupé la 3^e position avec 4 médailles d'or, 4 d'argent et 5 de bronze.

Le champion olympique de Londres en 2012, Leuris Pupo, a remporté son troisième titre à des Jeux centraméricains dans la modalité de tir rapide. Il a dominé le Vénézuélien Douglas Gomez et un autre Cubain, Jorge Alvarez qui ont dû se contenter des médailles d'argent et de bronze respectivement.

Dans l'histoire des Jeux régionaux, le tir a obtenu un total de 336 médailles. 166 d'or, 103 d'argent et 67 de bronze. Elle est la seconde discipline à avoir décroché le plus grand nombre de médailles et la 3^e pour ce qui est du nombre de titres.

Cuba va seconde au tableau de médailles derrière le Mexique qui avait hier un avantage minime d'une médaille d'or, 72 contre 71 pour les Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40130-cuba-termine-sa-participation-au-tir-sportif-a-veracruz-avec-une-broche-dor>



Radio Habana Cuba